

Sábado 18 de noviembre de 2023, por la tarde, "Un día interconectado por la divinidad" Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico

## **Sábado 18 de noviembre de 2023, por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad" Preámbulo por correo electrónico**

Cuando sentimos que nuestro estado de ánimo ha decaído, es un momento importante en el que podemos afinar nuestra vista de pájaro para convertirla en una vista auténtica. Esto se debe a que es la oportunidad perfecta para darnos cuenta de que lo que pensábamos que "entendíamos" o "podíamos hacer" era en realidad una pequeña perspectiva basada en nuestras suposiciones y preconceptos, y dejarlos ir.

Se dice que la "evolución humana" no es una línea recta que sube y baja, sino una espiral que sube y baja en círculos. Si la miramos desde una perspectiva plana, podemos ver un largo periodo de progreso paralelo, seguido de una subida repentina hasta una posición casi vertical, seguida de días de caminar sobre terreno llano, y luego, justo cuando nos olvidamos de ello, otra gran evolución... y así sucesivamente, todo el tiempo repitiendo el proceso.

El momento en el que sentimos que nuestro estado de ánimo puede haber decaído es aquel en el que el reloj de nuestro corazón señala las horas previas al amanecer, alrededor de las 3:00 a las 4:00 de la madrugada. Sugiere que el momento del amanecer llegará pronto.

Por otra parte, nuestro Espíritu Guardián y la Conciencia de las Deidades Guardianas nos observan con ojo avizor nuestro desnudo estado de conciencia en cada segundo, en cada momento. No les importa lo que somos "capaces de hacer" o "no capaces de hacer", o cuáles son los resultados o el estado actual de las cosas en un momento dado.

Lo importante es lo que pensamos y hacemos. Lo importante es el funcionamiento de la conciencia en el proceso, no el resultado. El ahora real, que incluye tanto el pasado como el futuro, es decir, el "ahora donde todo puede ser utilizado", está ahí.

Las Deidades y Espíritus Guardianes ven que aún no somos nuestro yo ideal, pero que seguimos trabajando sinceramente en "nutrirnos" sin rendirnos. Y, Él vigilará el momento en que el "agua de la vida" llene el "vaso de auto pulido" en nuestros corazones, y en un instante, elevará nuestro estado de ánimo.

Nuestros espíritus guardianes conocen todos los pensamientos y sentimientos que pensamos que habíamos "dejado ir", pero en realidad no lo hemos hecho. Por lo tanto, el espíritu guardián puede manifestarlos en sueños para purificarlos o manifestarlos en la vida real en un estado angustiante para darnos la oportunidad de dejarlos ir.

Todos los sentimientos que tenemos en nuestra vida diaria son causados por nosotros mismos. Sin embargo, mientras estemos convencidos de que el Cuerpo Físico es lo que somos, es difícil reconocer

este hecho. Hemos experimentado repetidamente desafíos similares porque hemos sido atrapados una y otra vez por acontecimientos y fenómenos que las Deidades y Espíritus Guardianes nos han revelado con la intención de purificarnos.

A decir verdad, el objeto que realmente debemos mirar es "la totalidad de nuestra propia vida (el universo interior)", no otras personas o el mundo. Por lo tanto, con el fin de mirar lo que está dentro de nuestros corazones, que es el objeto que realmente debemos mirar, el sábado, el día del programa de hoy, estamos trabajando en los 21 tiempos de la Chispa Divina IN mientras miramos la tierra que gira lentamente.

Por favor, trata de imaginar que la tierra que estás mirando en ese momento es la esfera de tu alma. Entonces verás que la causa de tus sentimientos sobre el estado del mundo y las palabras y acciones de los demás están en tus propias manos.

Hoy, me gustaría mirar todos los acontecimientos y fenómenos que suceden en este planeta sin criticar, culpar o evaluar, pensando que "el mundo soy yo mismo" y "soy uno con la tierra misma".

Al hacerlo, de alguna manera aprenderemos a perdonar y amar a todos, y nos transformaremos en un alma más grande que puede hacer brillar una luz más poderosa sobre toda la humanidad, la naturaleza y todos los seres vivos.

**Sábado 18 de noviembre de 2023 por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad"**

## **Palabras de apertura**

Hola a todos. Vamos a comenzar la Reunión de Oración Zoom.

Hoy, como mencioné en el correo electrónico, seremos "mentes alegres" y dejaremos irradiar la luz de la bendición y la gratitud sobre todos los seres.

Hoy, todos necesitamos ampliar nuestras mentes y pensar: "Yo soy la Tierra e incluso el universo; por lo tanto, yo soy el mundo. Por lo tanto, el mundo soy yo". Y con ese corazón purificado, irradiaremos la luz de la gran armonía.

Para ello, nos gustaría reafirmar hoy las siguientes palabras.

"El hombre es un ser con Espíritu Divino en su interior".

"El hombre es un ser con Espíritu Divino en su interior". Esta frase significa que "el Hombre es un ser con el infinito poder y sabiduría del Origen de la Vida que creó y opera el universo".

Después de confirmar esto, traslademos el ojo de nuestra mente al mundo de la Tierra. Hoy en día, la mayoría de la gente ha olvidado que tiene poder y sabiduría infinitos. Por lo tanto, en respuesta a los fenómenos y situaciones desarmónicas que muchos seres humanos han manifestado, están tratando de confundir aún más el destino de la Tierra emitiendo emociones negativas una tras otra que agravarán aún más la situación.

Aunque las personas buenas purifiquen su karma, los pensamientos negativos aumentarán simultáneamente, por lo que es como un juego de buscar y encontrar. Si esta situación continúa, la Tierra nunca podrá seguir el ritmo de las leyes de la gran armonía del universo.

Por lo tanto, es necesario purificar de una vez el estado de la Tierra de acuerdo con las leyes del universo. Eso se manifiesta en fenómenos como las grandes guerras y las catástrofes naturales.

Sin embargo, sean cuales sean las dificultades a las que se ha enfrentado la humanidad, siempre ha sido capaz de recuperarse. La humanidad seguirá recuperándose de cualquier situación. En un mundo así, nosotros, que deseamos y creemos en la paz del mundo global desde el fondo de nuestros corazones, hemos compartido los mismos sentimientos de miedo y tristeza con los pueblos de la Tierra y hemos alimentado el amor de Dios en nuestros corazones cada vez que los compartimos.

El amor de Dios que sigue creciendo en nuestros corazones ahora ha crecido a tal tamaño que no puede ser sostenido por los dos brazos de nuestro Cuerpo Físico. Y ha crecido hasta abarcar no sólo nuestras propias familias, ciudades, prefecturas y patria, sino también el mundo.

Hoy sembraremos las semillas de "alegría y gratitud por vivir en un mundo de tierra", sabiendo que somos la existencia misma de ese gran amor. En ese momento, nuestro Ser Verdadero está rociando simultáneamente la luz de la bendición a todos en el mundo.

Con confianza y certeza, irradiaremos la "luz del origen de la vida que anima y nutre todas las cosas" mientras observamos todas las situaciones y pensamientos que pasan por nuestra mente.

Ahora es el momento de rezar por la paz mundial en japonés y en inglés. Utilizaré tres minutos y medio de audio, así que, por favor, rezad con los ojos cerrados y concentraos en la divinidad. Luego, cuando diga: "Hai, arigatou gozai-mashita", abrid los ojos. Entonces, comencemos.